

■令和3年度 鈴鹿市立庄野小学校 学校教育目標

「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」



■鈴鹿市立庄野小学校 ☎378-0048 FAX378-4775 Email: shono-e@city.suzuka.lg.jp ■

新しい年がスタートしました

3学期が始まりました、あけましておめでとうございます。

子どもたちには始業式で

「あいさつ」は「あ・い・さ・つ」ということを話しました。

“あ かるく”

“い つも”

“さ わやかな笑顔”

“つ ながることば”

いつもの何気ないことば、「あいさつ」について、もう一度子どもたちと一緒に確認しました。感染症拡大防止のために活動が制限されている現状では、特にお互いの気持ちを伝え合うことがとても大切になってきます。そのためにもまずは「あいさつ」を交わして、お互いに“つながる”ようになってほしいと願っています。そのために“つながることば”，あいさつを大切にしたいということ子どもたちに話しました。

もちろん、地域の方やおうちの方への「あいさつ」も“つながる”力になります。地域やご家庭で子どもたちの様子を見て、励ましたり相談にのったりしていただくと助かります。地域やご家庭のみなさまには、昨年同様、子どもたちのためにご支援をいただきますように、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

小学校 教職員一同

新学期の様子

子どもたちの登校の様子は、地域の見守りの方，保護者の方とあいさつを交わしながらの登校でした。学校では早速授業が行われ，宿題提出やテストなどが行われていました。パソコンを使って学習したものを提出確認している様子や，3学期の目標を決め，決意を新たに3学期に臨もうとする姿が見受けられました。



6年生からメッセージ =つながる仲間になるために一歩ふみだそう自分から！=



昨年12月、中学校区の人権フォーラムに6年生の代表者が参加しました。フォーラムのテーマとして“つながる仲間になるために…”について、6年生全体で考えました。意見交換を通して、人の考えを知り、そして自分の意見も交流しました。その中で自分の決意や考えを、一人ひとりカードに書き、全校へのメッセージとしてまとめました。昇降口に大きくはりだされています。6年生だけでなく、全校の子どもたちに行動してほしいことも書かれています。6年生からのメッセージを受けて、“…一歩ふみだそう自分から！”を3学期、そして新たな一年を通して、実行してくれることを願っています。ご来校の折にぜひご覧になってください。

「あいさつが響き合う庄野活動」「学習ぐんぐんアップ活動」 3学期は2/14～2/18におこないます



1/11. 児童会と地域の方であいさつ運動

地域や保護者の皆さんとの協働事業として、「あいさつが響き合う庄野活動」、そして家庭との連携事業として「学習ぐんぐんアップ活動」を1, 2学期おこないました。ご協力ありがとうございました。引き続き3学期も実施します。

「あいさつ…活動」については児童会の呼びかけや日常の学校生活でもあいさつ励行に子どもたち自身も意識をしています。子どもたちは自分から進んであいさつができるところまではいかない場面が見受けられますが、継続してお声かけをお願いいたします。

また「学習ぐんぐん…活動」については、児童が学習習慣を身に付け、主体的な学習態度を育てることをねらいとして家庭学習の充実に取り組んでいます。1, 2学期、ご家庭で工夫した取り組みをお子さんと一緒にしていただいたと思います。「学習時間が増えてほしい」という保護者の方の願いも感じられました。子どもたち自身も「時間の管理がうまくいかないことが悩み」になっている様子もうかがえました。3学期もこの機会を活用していただき、学習とゲームや動画視聴とのバランス、付き合い方を考えていただくと幸いです。（「学習ぐんぐん…活動」は、平田野中学校区で子どもたちの学習習慣の定着を目的に連携して行っています。今後ともご協力をお願いします。）

新型コロナウイルス感染症に係る PCR等検査無料化事業について

鈴鹿市教育委員会からPCR等検査無料化事業について、以下のような周知指示がありましたのでお知らせします。

三重県から新たなPCR等検査無料化事業についての情報提供がなされています。このことについての詳細な事業内容について、三重県のホームページに文書が掲載されています。以下のホームページでご確認ください。

PCR等検査無料化事業に関するホームページ
<http://www.pref.mie.lg.jp/KANSENJO/HP/m0348600013.htm>